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Denuncian robo de rejillas de aguas lluvias en costado del Puente Encón
Acá se
ve que
ya no
está la
rejilla, lo
que se
transfor-
ma en
un
peligro.

• Automovilista señala que esta situa-
ción reviste un total peligro

Acá se aprecia un
mueble y unas

ramas al interior de
esta.

Imagen desde el otro lado, donde también se
aprecia que colocaron objetos al interior tras sa-
car la rejilla.

El conductor de
un automóvil, a
quien resguardamos
su identidad, nos
hizo llegar algunas
fotografías denun-
ciando el robo de re-
jillas al lado del
Puente Encon.

Inician investigación sumaria en Putaendo por eventual
irregularidad en el retiro de la basura en sectores rurales

Inician investigación sumaria por eventuales irregularidades en el servi-
cio de retiro de basura en sectores rurales en Putaendo.

• Denuncia fue presentada por el Con-
cejal Sebastián Caldera en la última
sesión de Concejo Municipal.–

El municipio de
Putaendo ha inicia-
do una investigación
sumaria por even-
tuales irregularida-
des en una orden de
compra para el reti-
ro de desechos do-
miciliarios en el sec-
tor rural de la comu-
na. Esto, a raíz de
una denuncia pre-
sentada por el con-
cejal Sebastián
Caldera en la últi-
ma sesión del Con-
cejo Municipal cele-
brada el pasado día
martes.

Al respecto, el al-
calde Mauricio
Quiroz señaló que
«el día de ayer
(martes) instruí una
investigación suma-
ria que permita cla-
rificar en profundi-
dad y definir tam-
bién las responsabi-
lidades administra-

tivas a propósito de
la formulación de
una orden de com-
pra que permite el
retiro de los resi-
duos domiciliarios
del sector rural».

En este contexto,
el edil explicó que
«aclarar que ese es
un servicio que ha-
cemos nosotros di-
rectamente como
municipio, pero que
en la primera sema-
na de enero falló el
sistema de recolec-
ción, el camión, y
por lo tanto, nos vi-
mos en la obliga-
ción de la emergen-
cia que se produce
de poder contratar
un servicio exter-
no».

En cuanto a las

eventuales irregula-
ridades, Quiroz de-
talló que «las accio-
nes administrativas
que se hicieron para
dicha acción son las
que están en entre-
dicho, se hizo una
denuncia por parte
del concejal (Sebas-
tián) Caldera en el
marco del Concejo
Municipal, yo las
tomé e inmediata-
mente tomé la deci-
sión de iniciar una
investigación suma-
ria que permita cla-
rificar si se cumplie-
ron cada uno de los
procedimientos que
tiene establecida la
ley de compras pú-
blicas».

Y es que según
puntualizó el alcalde

de Putaendo, «en el
caso de lo que habla-
mos, la ley estable-
ce que si la compra,
en este caso, supera
las 500 UTM, ese
contrato u orden de
compra, debe ser
aprobado por el
Concejo Municipal;
como eso no ocu-
rrió, obviamente
que se configuraría

una irregularidad
que debe ser investi-
gada y sancionada
de acuerdo a lo que
establece la propia
normativa».

F i n a l m e n t e ,
Mauricio Quiroz in-
dicó que «ya tene-
mos un fiscal que va
a determinar, en un
plazo lo más breve
posible, si hay res-

ponsabilidades ad-
ministrativas de
quién o quiénes co-
rresponda. Tene-
mos que dar tran-
quilidad a la comu-
nidad, porque las
denuncias que se
realizan, se proce-
san, se investigan y
se sancionará si es
que hay responsabi-
lidades», cerró.

En su relato nos
cuenta que «sacaron
las rejillas de aguas
lluvias y está muy
peligroso, ojalá las
repongan luego. Su-

pongo que fueron los
mismos que se roba-
ron los cables eléc-
tricos más arriba»,
señaló.

Cabe recordar
que en su momento
se tornó una muy
mala ‘moda’ respec-
to al robo de estas
rejillas, las cuales
posteriormente eran
comercializadas.

Se reconoce que
en varias oportuni-
dades la Municipali-
dad de San Felipe
debió reponerlas,
por ejemplo en calle
Portus con Santo

Domingo, en la in-
tersección de las
avenidas Chacabuco
con Yungay, y así en
varios lugares más.
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